

- D. Ce jugement est-il bien sévère ?
 R. Oui, Jésus-Christ nous apprend qu'on y rend compte même d'une parole inutile.
- D. Que deviennent nos âmes après ce jugement ?
 R. Dieu les envoie en paradis, ou en enfer, ou en purgatoire, selon qu'elles l'ont mérité.
- D. Qu'entendez-vous par le jugement général ?
 R. C'est celui qui se fera publiquement de tous les hommes, à la fin du monde.
- D. Pourquoi ce jugement général, puisque chaque âme est jugée d'abord après sa mort ?
 R. C'est pour manifester, d'une manière plus sensible, la confusion des pécheurs, la gloire des saints et l'autorité de Jésus-Christ.
- D. Comment les hommes paraîtront-ils à ce jugement ?
 R. Ils paraîtront en corps et en âme, parceque leurs corps ressusciteront avant ce jugement.
- D. Quels seront alors les sentiments des pécheurs ?
 R. Ils seront dans une horrible confusion, lorsqu'ils verront leurs crimes les plus cachés, découverts à la face de la terre.
- D. Quels seront les sentiments des saints ?
 R. Leur joie sera infinie, lorsque Jésus-Christ couronnera leurs bonnes œuvres, à la vue des pécheurs qui les avaient méprisés sur la terre.

Récit de l'appareil du jugement dernier.

Mathieu. 24 et 25. Luc, 21. Psaume 96.

- PRATIQUES: 1. Ne se pardonner aucune faute, quelque légère qu'elle soit, comme les fautes d'humeur ou de négligence, et s'en corriger, pour prévenir les jugemens de Dieu.
2. Examiner sa conscience, chaque jour sur les fautes qu'on y a commises, et ou demander pardon à Dieu.

LI. DE L'ENFER.

- D. QU'EST-CE que l'enfer ?
 R. L'enfer est un lieu de tourmens, où les méchans seront éternellement punis avec les démons.
- D. Qui sont ceux qui vont en enfer ?
 R. Ce sont ceux qui meurent en péché mortel.